

Samstag Eis schlemmen für den guten Zweck

Homberg (pm). Am Samstag, dem 16. Juni, verwandelt sich das Alloheim Seniorenzentrum Goldborn auch in diesem Jahr wieder in eine ganz besondere Eisdiele. In Verbindung mit dem Sommerfest können alle Bürger ab 11 Uhr in der Einrichtung so viel Eis schlemmen und genießen, wie sie wollen. In der Mittwochausgabe war irrtümlich der Sonntag als Veranstaltungstag genannt worden. Für einen einmaligen Beitrag von vier Euro werden die Becher immer wieder aufgefüllt. Der Erlös des Flatrate-Eisfestes geht an die Familie Harald und Christa Strauch.

Der Erlös des Schlemmens wird auch in diesem Jahr wieder einem guten Zweck zukommen. »Die Erträge werden in vollem Umfang an Familie Strauch gespendet«, sagt Ludemberg Pereira de Lima, »die durch den schrecklichen Hausbrand am 26. April ihr Hab und Gut verloren hat«.